
調布南高校 バドミントン部 マネージャー日記 第 2号 

こんにちは！バドミントン部マネージャーです！ 

 

今回は最近始めたガット張りについて紹介します。 

 

今年、ガット張り機を買いました。冬は寒くなりガットが切れやすくなります。 

今はみんなのガットを上手に張れるようになるために練習中です。 

これからガットが切れたら私たちマネージャーが張りたいと思います。 

 

 

 


